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Уровень преступности не
соверш еннолетних со кр а 
тился, но этому способство. 
вали скорее  объективные 
социально - дем ограф иче
ские  у с л о в и я .  В ПТУ 
этим вопросом  занимаются 
откровенно  недостаточно, в 
ш колах проф илактика пра
вонаруш ений оставляет ж е 
лать лучш его. СВК тож е не 
имею т особы х заслуг в этой 
чаети. И вообщ е создается 
порой впечатление, что во
кр у г  происходит какая то 
гигантекая бум ажная рабо
та ; ш колы  пиш ут письма на 
производство, те отвечают 
(или не отвечают), рассыла
ет депеш и инспекция по 
делам несоверш еннолет
них... И в этой бум аж ной 
бю рократической  кр у го в е р 
ти совсем  уж е  теряется 
подросток, ко то р о м у  тре
буется социальная помощ ь. 
Н едаром  на заседании ко 
орди наци онного  совета по 
проф илактике  правонару
шений п р о кур о р  П. У. К уз
нецов сказал: «Работу эту
надо пропустить сквозь со 
знание и сердце».

Для инф ормации: пре
ступность несоверш еннолет
них сократилась на 26 п р о 
центов. В ш колах — более 
чем вдвое, в ПТУ —  по
меньш е. Не снижаю тся 
правонаруш ения, связанные 
с вы пивкой, и м елкое  ху
лиганство. П роф техучилищ а 
№  6, 7, 69, ш колы  №  9, 2, 
8, 12, 21, 5, 32, 28, 35, ш ко 
ла-интернат дали эти циф 
ры. П ричины вот в чем. 
Не ставят воврем я на учет 
ребят, склонны х к правона
руш ениям . Слаба работа с 
вернувш имися из воспита
тельно-трудовы х колоний, 
специальных учебных заве
дений. М ало прим еняю тся 
предусм отренны е законом  
меры, например, ограниче
ние дееспособности (за 
пьянство надо ограничивать 
тех, кто  получает стипен
дию, зарплату на практике). 
И кр о м е  того, знаю т ли в 
ш колах и ПТУ о статье 164 
Кодекса об административ
ных правонаруш ениях, по 
которой  м ож н о  подвергать 
штрафу родителей, злостно 
уклоняю щ ихся от контроля 
за поведением  своих де 
тей?

На заседание совета при 
глаш ено было м ного  наро
д у —  из ш кол, ПТУ, с пр е д 
приятий, инспекции по де
лам несоверш еннолетних. 
Они поддерж али слова п р о 
курора  о том, что бездей
ствуют, а чаше сущ ествуют 
для «галочки» оперативны е 
ком сом ол ьски е  отряды, и 
второй секретарь горком а  
ВЛКСМ Е. Чебыким вы нуж 
ден был с этим согласиться. 
Где были ком сом ольцы  
О К О ,; народная друж ина,

В Н И М А Н И Ю  П Е РВО УРАЛЬЦ ЕВ! .
10 марта с 12 до 16 часов ведет прием грудя

щихся начальник областного управления изда
тельств, полиграфии и книжной торговли В. В. 
Гудков. Прием ведется в здании горисполкома, 
комната № 7. *
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П О ДРО СТО К- 
ЗАБОТА НАШ А

когда  на дискотеке  во 
Д ворце  культуры  динасо
вого завода произош ла 
драка?

В связи с этим случаем 
хочется еще поговорить и 
о правовой грамотности 
долж ностны х лиц. После 
суда над хулиганами на ди
насовый завод было на
правлено частное опред е 
ление, Через месяц посла
но напоминание. Еще через 
две недели приходит от
писка: хулиганы обсуж дены  
на сменных собраниях, где 
им объявлено порицание. 
Хулиганы осуж дены , а им, 
видите ли, объявлено пори 
цание. Да разве об этом 
надо вести речь в ответе? 
А  как изменилась обста
новка, чтобы не было поч
вы для новых правонару
шений? Н ичего не известно. 
А ведь прокуратура м ож ет 
в таких .случаях вынести 
оф ициальное предостере
ж ение и поставить вопрос 
об ответственности р уко в о 
дителей, не принявш их мер.

О ф ормах противоалко
гольного  воспитания и о 
ф орм альном  подходе к ним 
говорил главный нарколог 
города С. Б. Козяков. Д и 
р е кто р  ПТУ № 7 А. В. Па
нов предлож ил  ввести в го 
роде единый день посещ е
ния ш кол  советами труд о 
вых коллективов предприя
тий. Взаимодействие работ
ников правоохранительны х 
органов и ш колы  вызывает 
обеспокоенность директора 
ш колы  N2 6 Г. В, Хлебни
кова. Д и р е кто р  ш колы  №  10 
Л. Ф . Ш адрунова предло
жила настойчивее добивать
ся укрепления материаль
ной базы дворовы х клу
бов. Выступил ещ е ряд 
приглаш енных, ведь тема 
волновала всех. И все же, 
ка к верно заметила Н, К, 
Ч есиокова, ответственный 
секретарь город ской  ко 
миссии по делам несовер
ш еннолетних, не услышали 
участники совещ ания, су
ществует ли система про 
ф илактической работы на 
предприятиях, как там ра
ботаю т ком иссии содейст
вия семье и ш коле. И, на
конец , п реж д е  чем прибег
нуть к административным 
мерам, в ш колах и ПТУ на
до  честно ставить перед 
собой  вопрос, в<:е ли педа
гогические  меры  исчерпа
ны.

Координационны й совет 
высвечивает острые углы 
проблем . Он напоминает: 
решать проблемы  надо 
ком плексно , объединенны 
ми усилиями. П ропускать 
судьбы подростков через 
свое сознание и сердце. 
О б этом говорят и реко* 
меидации, которы е он дает.

А. КИПРИЯНОВА.

Готовясь к весеннему севу

ПОБЫВАЛИ В ГОСТЯХ 
ЖЕНСОВЕТЫ ОБЛАСТИ

В П ервоуральске про 
шло вы ездное заседа
ние областного совета 
женщ ин. С утра гости 
побывали на предприя
тиях, посмотрели, ка ко 
вы условия труда, быта, 
отдыха ж енщ ин П ерво
уральска. А  затем соб 
рались во Д ворце  куль
туры «Строитель», куда 
приш ли представители 
женсоветов, действую 
щих на предприятиях, ■ 
организациях и по месту 
жительства. Вела заседа
ние областного ж е н со 
вета его председатель 
О. И. Леонова, член К о 
митета еоветсних ж е н 
щин.

Первы й секретарь го р 
ком а КПСС В. М , Васи- 
льцов рассказал гостям 
о городе, о тех зада
чах, которы е реш ают 
наши женсоветы. Д оклад  
сделала председатель 
го р о д ско го  женсовета 
С. Я, Разумная, заведую 
щая общ им  отделом 
горком а  партии. Высту
пили председатель ж е н 
совета Н овотрубного  за
вода В, В. Староверова, 
председатель женсовета 
цеха №  2 объединения 
«Хром пик» А, ф  Лисиц- 
кая, председатель ж е н 
совета Уралмашзавода, 
член Комитета советских 
ж енщ ин Г. Г. П р о ко п е н 
ко, член областного 
женсовета, доцент ка 
ф едры истории КПСС 
С вердловского  ю р и д и 
ческо го  института А. Е, 
Недобоева, главный пе
диатр области, кандидат 
медицинских наук Н. П, 
Старцева, член президи
ума областного ж енсо 

вета, председатель Сы- 
сертско го  районного  со 
вета ж енщ ин, д иректор  
госплемзавода «Сверд
ловский» Г. П. Грачева. 
От женсовета поселка 
Саметрой выступила
М. А. М альцева и в сти
хах рассказала, ка к ж и 
вут ж енщ ины  поселка. 
Затем слово бы ло пре
доставлено члену п р е зи 
диума областного ж е н 
совета, председателю  
Верх-И сетского  районно
го совета ж енщ ин, д о к 
тору  м едицинских наук 
Е. И. Лихачевой, предсе 
дателю об ком а  проф со
ю за рабочих текстиль
ной и л егкой  пром ы ш 
ленности Л, Г. Еатулевой 
и д ругим . Заклю читель
ное слово сказала О. И. 
Леонова, Она такж е  по
знакомила с планом ра
боты женсовета на ны
нешний год.

Работа П ервоураль
ско го  го р о д ско го  ж е н с о 
вета оценена удовлет
ворительно. Благодарст
венные письма вручены 
В. В. С тароверовой, 
А. Ф . Л исицкой и Л. ф. 
Ц ветковой (женсовет 
динасового  завода).

П оздравление е на
ступаю щ им М еж д ун а 
родны м  ж енским  днем 
и пожеланиям и успехов 
прислала областному 
ж ѳнсовету 3. П. Пухова, 
председатель Комитета 
советских ж енщ ин. К по
здравлениям  присоеди
нил свой голос приехав
ший на заседание А. А. 
Леонов, заместитель
председателя исполкома 
областного Совета на
родны х депутатов.

На снимке — водители самосвалов совхоза «Перво
уральский» М. М. Хаматов и Р. К. Валиуллин. Весь 
февраль они занимались капитальным ремонтом своих 
машин, готовя их к  большим нагрузкам нового сель
скохозяйственного года. А с первых дней марта — в 
дорогу. Ринат Карамович доставляет к весне удобре
ния на поля. Марат Маслалиевич возит корма на 
Талицкую ферму... Скоро предстоит обоим выполнять 
еше одно ответственное задание, обеспечивать теплич
ный комбинат в достатке торфом.

Фото В. Зотова.

^ПЯТИЛЕТКА, ГОД ТРЕТИЙ

Пример передовиков Чтобы снизить потери
Переход на самофинансирование и полный хозрасчет 

требует от коллектива нашей швейной фабрики стаби- 
льного выполнения, плановых Заданий, увеличения ас- 
сортимента. На потоке, где мастером М. А. Спешило- 
ва, наряду с женскими хлопчатобумажными платьями 
стали шить школьные. Ввиду большого количества де
талей выросли затраты времени на обработку продук
ции. В этих условиях важен пример передовиков. С 
заданием трех лет и четырех месяцев с начала пяти
летки справилась термоотделочник Галина Георгиевна 
Угрюмова, трех лет — швея Лидия Вячеславовна Л у 
зина. Обе они —- наставники молодежи.

Л. О ВДИНА, начальник ООТиЗ.

В условиях самофинансирования и полного хозрас
чета немалое значение приобретает сокращение потерь 
по непроизводительным расходам. На динасовом заво
де они еще велики. В прошлом году, например, поте
ри от брака составили 700 тысяч рублей. Немало обо
рудования хранится до сих пор на открытом воздухе. 
На днях на ’заводе состоялось заседание комиссии по 
сохранности социалистической собственности с учас
тием руководителей различных служб, начальни
ков цехов. Заместителю директора Г. М. Хазанову по
ручено организовать эту работу. Еженедельно испол
нители будут отчитываться о проделанном.

О.ГРИШПУН, рабкор.

ЗА ВТРА — ЯРМ А РКА
Завтра первый день яр

марки. Что предложат пер- 
воуральцам работники тор
говли, общепита, службы 
быта, книготорга, райпо? 
Рассказывают сегодня об 
этом:

Л. А. Колобова, началь
ник орготдела горпишетор- 
га.

— Вывезем в основном 
товары достаточного ассор
тимента. Участвовать будут 
13 магазинов, около 50 
продавцов.

Например, работники ма
газинов V? 13. 27 предло
жат фасованную плодо
овощную продукцию: кар
тофель, морковь, свеклу, 
лук-репку, капусту, яблоки. 
Продавцы магазина № 10 
вывезут рыбу горячего и 
холодного копчения, рыбные 
консервы, баночную сельдь 
пряного посола. Работники 
магазинов № 35, 72, 4, 5
— сыр, майонез, бутылоч
ное подсолнечное масло,

БУДЕТ ЧТО КУПИТЬ К ПРАЗДНИКУ
фруктовую и минеральную 
воду, соки, сироп, кондитер
ские изделия, консервиро
ванную плодоовощную про
дукцию, Четыре магазина 
станут торговать мороже
ным.

Ассортимент пополнится 
продукцией местной пище
вой промышленности, сов
хоза «Первоуральский*. 
Молочные продукты, торты 
и ■ кексы, рулеты и сувенир
ные пряники, мясо птицы, 
яйца, зеленый лук, петруш
ка, свекольник, салат. Пере
чень можно продолжить.

О. Н. Никитина, товаро
вед райпо.

— В нашем ассортименте 
промышленные и продоволь
ственные товары, изделия 
общественного питания. Це
на продуктов кооператив
ная, Горожане смогут ку 

пить говядину, домашнюю 
колбасу, буженину, сухую 
фасоль, различные консер
вы, орехи, виноградный 
компот, говядину тушеную, 
копченую рыбу, яблоки — 
более двадцати наименова
ний продовольственных то
варов.

Наша выпечка всегда 
пользуется спросом, поэто
му побольше вывезем пиро
гов и кулебяк.

В промтоварную группу 
войдут швейные и трико
тажные изделия, обувь. По
стараемся вывезти книги. 
Предполагаем, что выручка 
составит 25— 30 тысяч руб
лей.

О. А. Левенских, началь
ник орготдела горпромтор
га.

— Семнадцать магазинов 
торга предложат ткани,

обувь, галантерейные изде
лия, детские товары, спорт
товары, строительные мате, 
риалы.

Работники магазина .Vs 52 
«Подарки» готовят в боль» 
шом ассортимента подароч
ные наборы. Если удастся 
договориться с совхозом 
«Цветы Урала», порадуем 
женщин первыми весенними 
цветами, которые будем 
продавать в фойе Дворца 
культуры и техники Ново
трубного завода. Коробей
ники предложат ленты, бу
сы. игрушки, сувениры.

Пятого и шестого марта 
проведем демонстрацию мо
делей весенней одежды, 
имеющейся в продаже.

Пятьдесят тысяч рублей 
надеемся получить от яр. 
марки.

И. КУРБАНГАЛЕЕВА,



В ноябре прошлого года 
исполком городского Сове
та наметил ряд мер, на
правленных на увеличение 
производства товаров на
родного потребления и 
платных услуг населению. 
О том, как выполняется это 
решение, шел разговор на 
заседании горисполкома 
25 февраля. Перемены есть. 
Основные задания, опреде
ленные комплексной про
граммой на два года пяти
летки, не только реализова
ны, но и перевыполнены. 
З а  это время освоено 12 
новых видов товаров куль
турного и 20 видов — хо
зяйственного назначения. 
Сверх плана подобной про
дукции в торговую сеть на
правлено на 160 тысяч руб
лей. Только отходов произ
водства в магазине «Сделай 
сам» населением приобрете
но на 400 тысяч рублей.

Однако не все резервы 
используются. Ниже своих 
возможностей работают 
объединение «Хромпик», 
Новоуткинский завод «Иск
ра», заводы Ж БИ иК  и сдн- 
техизделий, Коуровский 
леспромхоз, некоторые дру
гие предприятия. Плохо 
оказываю т услуги Ново
трубный завод, трест Урал
тяжтрубстрой, динасовый 
завод, трансагентство.

Исполком предупредил 
хозяйственных руководите
лей, обязав их в течение 
ближайших месяцев ликви
дировать допущенное отста
вание. Выполнение меропри
ятий по освоению новых ви
дов товаров взято под осо
бый контроль как городской 
плановой комиссией, так и 
соответствующей постоян
ной комиссией городского 
Совета. Определены другие 
меры по безусловному ис
полнению программы.

*  *  *
В предстоящем учебном 

году контингент дневных об
щеобразовательных школ 
Первоуральска составит 
21992 учащихся, кроме то
го, в школах работающей 
молодежи продолжат обра
зование 350 производствен
ников. Большое внимание 
уделяется профессиональной 
ориентации. Например, в 
учебно . производственном 
комбинате можно будет по
лучить основы теоретиче
ских и практических зна
ний по 14 специальностям. 
Такую подготовку смогут 
пройти 1831 учащийся, для 
которых на базовых пред
приятиях выделяемся более 
девятисот рабочих мест. 
Эти данные из решения ис
полкома городского Совета, 
рассмотревшего на прошлой 
неделе порядок подготовки 
школ к новому учебному 
году.

Решением определено 
дальнейшее укрепление м а
териально-технической базы 
школ, лучшей организа
ции в них питания, меди
цинского обеспечения. Ход 
этих и других работ будет 
контролировать комиссия 
из 13 человек. Ее возглав
ляет А. Н. Чутов, замести
тель председателя горис
полкома.

*  *  *
Исполком городского Со

вета отвел земельные участ
ки под проектирование и 
последующее строительство 
Новотрубному заводу. По 
заказу  предприятия в шес
том квартале намечено стро
ительство пятиэтажных до
мов.

Обсудив итоги заготовки 
вторичного сырья за 1987 
год и планы на нынешний 
год, исполком решил в 
марте провести ударный де
кадник по сверхплановой 
сдаче металлолома.
- 1—— -  2 с т р .   — —

П А РТИ Й Н А Я Ж И ЗН Ь : ЧТО П О КА ЗА ЛА  АТТЕСТАЦИЯ

Считать, что реш ение со 
циально - эконом ических 
вопросов со стороны  ди
ректора Ц ентрально-Ураль
ской геологоразведочной 
экспедиции Б. Л. М ардера 
отвечает требованиям, по
ставленным X X V II съездом 
КПСС». Такую  вы сокую  
оц ен ку  поставила аттеста
ционная ком иссия горком а  
партии руководителю . За 
что ж е  заслужил ее Б. Л. 
М ардер? В 1987 году на 
предприятии производ и 
тельность труда почти на 
12 процентов превысила 
плановую. Это достигнуто 
за счет механизации тр у д о 
ем ких процессов, В ко л л е к
тиве . разработана целевая 
програм м а улучш ения каче
ства продукции , вы полняю т
ся задания по эконом ии 
практически всех м атериа
лов, решается програм м а 
«Жилье». К 1993 год у  ка ж 
дая семья получит отдель
ную  квартиру. П ом им о от
числения средств на строи 
тельство жилья активно ис
пользуется и хозспособ.

Повы ш енное внимание к 
реш ению  эконом ических  и 
социальных проблем  в пр о 
изводственном  объединении 
Уралэнергостройгіром , где 
д и р е кто р о м  В. Н. А вдю ков. 
Еще не так давно отстаю
щий по всем показателям 
завод теплоизоляционны х 
изделий п о с л е  реконст
рукции  стал рентабельным. 
Сейчас он выделен из со
става объединения. Техно
логия производства щ ебня 
соответствует не только  
внутрисою зны м  стандартам.

ВРЕМЯ НОВАТОРОВ местах, то гор о д у  не выйти 
на контрольны е циф ры по 
производству м олока, ово -

В тесном содруж естве  ра
ботают специалисты объ 
единения с научно-исследо 
вательскими институтами. В 
с ко р о м  времени закончится 
проектирование подсобного  
хозяйства в поселке С евер
ка, а в этом году начнется 
строительство поселковой 
м едицинской  амбулатории. 
Ж изнь подтверждает: все
эконом ические  вопросы  луч
ше реш аются там, где люди 
чувствую т заботу об улуч
шении их труда и быта. 
Жаль, что не все еще р у 
ководители на практике  ру
ководствую тся этим пр и н 
ципом.

Всего прош ли аттестацию 
24 хозяйственных р уко во д и 
теля практически всех пр о 
мыш ленны х предприятий, а 
такж е  агропром ы ш ленного  
ком плекса. Какой вывод 
сделала ком иссия в целом? 
К лучш ему изменилась ра
бота большинства директо  
ров, в ней чувствую тся эле
менты перестройки. П осле
довательно ведется повы 
шение качества продукции  
на производственном  объ 
единении «Хромпик», ко то 
рое возглавляет А. Н, 
Ш мидт. Заметно улучш и
лось вы полнение плана по
ставок на динасовом  заво
де, заводе трубчатых стро
ительных конструкций , где 
д иректорам и работают
Е. М . Гриш пун и М . А . Св- 
нин. Комиссия отметила и 
положительны е изм енения в 
работе д иректора  р удоуп 

равления В. С. Черданцева, 
директора совхоза «Битим
ский» Л. П. Чуркина, д и р е к 
тора птицеф абрики В. П. 
Гредасова, директора хле
боком бината А. М. Рапаце- 
вича.

Комиссия детально п о д о 
шла к разбору каж дой  из 
сторон деятельности того 
или иного  предприятия. Это 
дало возм ож ность объ ек
тивно оценить вклад ка ж д о 
го руководителя. Часто воз
никали ситуации, ко гда  в 
одном  направлении работа 
того  или иного директора 
отвечала самым вы соким  
требованиям, в д ругом  — 
не совсем. С каж ем , при ат
тестации В. В. С ол одовнико - 
ва обращ ено внимание, что 
на заводе по рем онту го р 
ного  оборудования не вы
держ иваю тся запланирован
ные темпы  по росту п р о и з
водительности труда, более 
того, в нынеш ней пятилетке 
они ниже, чем в п реды ду
щей. Аналогичная ситуация 
и на заводе трубчатых стр о 
ительных конструкций .

На м ногих предприятиях 
неудовлетворительно о б 
стоят дела по улучш ению  
качества и технологии пр о 
изводства. Среди них — 
швейная фабрика, Н овоут
кинский  завод «Искра». На
водит на серьезны е раз
мы ш ления такая циф ра: по 
ловина руководителей во 
общ е не знает, ка ко м у  
ур о вн ю  соответствует про 
д укци я  их предприятий. Это

значит, что недостаточно 
еще они повыш аю т свой 
технический уровень. А 
разве плохо было бы п р о 
водить на местах инф орм а
ционны е оперативки, на к о 
торых рассматривались бы 
всесою зны е и м ировы е д о 
стижения на аналогичных 
производствах? Ведь в ка ж 
дой технической библиоте
ке им ею тся соответствую 
щие периодические  изда
ния, бюллетени. Кстати, на 
таких предприятиях, как р у 
доуправление, совхоз «П ер
воуральский», Билимбаев- 
ский химлесхоз, до сих пор 
отсутствует програм м а «Ка
чество».

Комиссия не обош ла вни
манием  и такой вопрос, ка к 
вы пуск товаров народного  
потребления. На 11 пр е д 
приятиях уровень их о б 
новления признан не отве
чаю щ им  требованиям  дня. 
Более того, на заводах 
«Искра», Ж БИиК, в Коуров- 
ском  леспром хозе , ш вейной 
ф абрике  план по пр о и зво д 
ству этих видов изделий 
регулярно  срывается. Д але
ко  не везде дум аю т над 
внедрением  б ригадн ого  
хозрасчета. Такое п о л о ж е 
ние сохраняется на динасо
вом заводе, в производст
венном  о б ъ е д и н е н и и  
«Х ром пик»  и ряде других. 
Это, к сож алению , не един
ственные слабые места. 
Взять задачи по развитию  
подсобны х хозяйств. Если 
не изменить ситуацию  на

щей, мяса, намеченные на 
пятилетку. П о -п ре ж н е м у  
устраняю тся от ведения 
подсобны х хозяйств д и р е к
тора заводов Билимбаев
ско го  эксперим ентального  
по п р о и з в о д с т в у  строитель
ных конструкций  и д еталей  
И. Т. Послухаев, по ре м о н 
ту гор н ого  о б о р у д о в а н и я
В. В. С о л о д о в н и к о в . О  ка 
ко й  ж е  за б о те  о людях со  
стороны  р у к о в о д ч телей
м о ж н о  в этом случае гово 
рить?

Сейчас подготовка  и вы
движ ение  кадров ~  один 
из важнейш их вопросов 
дня. О днако  на больш инст
ве предприятий нет глас
ности при вы движении р е 
зерва на руковод ящ ие  
долж ности , р о б ко  пр а кти ку 
ется такая ф орма, как вы
боры . Словом, д ем о кр а ти 
ческие ф орм ы  управления 
пока далеко не везде ста
ли повседневны ми.

Стиль работы р уко в о д и 
теля... По нему во м но го м  
м о ж н о  судить о работе 
вверенного  ем у пр е дпр и я 
тия. П роведя аттестацию, 
мы в полной м ере  убеди
лись: у нас в гор о д е  есть
над чем потрудиться, чтобы 
хозяйственны е р уко вод ите 
ли успеш но возглавляли 
перестрой ку. Цель ясна, 
время действовать.

Н. ЕЗЕРСКИЙ,
заведую щ ий пром ы ш 
ленно-транспортны м  от
делом  гор ко м а  КПСС.

РА ССКА ЗЫ  О КОММУНИСТАХ

ПРИЗВАНИЕ-
ВРАЧ

Если бы меня спросили, ка ким  д олж ен  
быть сейчас ком м унист, ответила, не 
задумы ваясь: таким, ка к Анна Васильев
на Симонова, заведую щ ая поликлиникой 
№  2 детской гор о д ско й  больницы , член 
горком а  проф сою за м едицинских ра
ботников, председатель м етод ическо го  
совета ш кол социалистического  хозяйст
вования при го р ко м е  проф сою за.

Тридцать два года назад начинала 
она м е д с е с т р о й  в Ревде. Затем, 
окончив Х арьковский  м едицинский ин
ститут, стала работать в седьмой детской 
больнице врачом -ординатором , потом  
начмедом. П оследние девять лет заведу
ет поликлиникой. Почти пять тысяч ре 
бятиш ек под опекой  десяти врачей. Н е
см отря на стесненные условия, в поли
клинике  всегда чисто и ую тно. Н агляд
ную  агитацию для родителей Анна Ва
сильевна подбирает и оф ормляет сама. 
Д а ж е  рем онт в кабинетах и холлах со 
трудники  делаю т своим и силами.

Хорош ий, д руж ны й  коллектив в поли
клинике . О пы тны е врачи А. В. Симонова,
В. П. Аликина, Т. А. Листраткина всегда 
пом огут м олоды м  коллегам  решить тр уд 
ные вопросы . Анна Васильевна —  при 
м ер  д о б р о го  отнош ения к лю дям : и со 
вет даст, и похлопочет насчет жилья, и 
позаботится о здоровье  сотрудников.

В О сновны х направлениях развития ох
раны здоровья и перестрой ки  зд равоох
ранения СССР больш ое внимание уделя
ется охране де>гей, зд оровье  которы х 
находится в руках не только  м ед ицин 
ских работников, но и воспитателей, учи
телей, родителей. Коллектив детской по 
ликлиники проводит больш ую  проф илак
тическую  работу по сни ж ени ю  заболева
емости, по воспитанию  зд о р о в о го  ребен
ка. Стали традиционны м и встречи врачей 
с родителям и малыш ей, посещ аю щ их 
детские ком бинаты  №  10, 26, 95, 96, д р у 
гие. Вместе с воспитателями педиатры 
внедряю т в п рактику  закаливаю щ ие м е
роприятия. Часто болею щ ие дети постав
лены на учет, заведены карточки , и м ед 

сестры детских ком бинатов, не беспокоя 
родителей, сами водят ребятиш ек в по 
ликлинику на ф и зиопроцед уры .

М н о го  проблем  и хлопот у завед ую 
щей поликлиникой. Д о л го е  время нет 

врача на участке индивидуального  секто 
ра. Часто болею т малыши, посещ аю щ ие 
ком бинат №  95 «Д руж ба» : в группах хо
лодно. И все вопросы  нуж но  решать, как 
бы трудны  они ни были.

Недавно А н ну  Васильевну ком м унисты  
избрали секретарем  партийной о р гани 
зации, что свидетельствует о вы соком  
авторитете а коллективе. Л ю ди видят и 
ум ею т по достоинству оценить человека 
и е го  дело.

Л. РЫБАКОВА, 
член го р ко м а  проф сою за 
м едицинских работников.

На сним ке : ком м унист, врач-педиатр
А. В. Симонова и м едсестра Н. А. Уш а
кова.

Ф о то  В. Зотова.

БИ БЛ И О ТЕЧН Ы Й  ДЕН Ь

К А Ж Д О М У - 
ПО ВЫБОРУ

Добрыми помощника
ми партийных, общест
венных организаций, ад
министрации Новотруб
ного завода при реше
нии насущных задач яв
ляются профсоюзные 
библиотеки предприятия. 
Здесь стремятся исполь
зовать новые формы ра
боты с трудящимися. 
Например, библиотечный 
день на производстве, 
когда в бригады одного 
из цехов приходят биб
лиотекари. Такие дни 
прошли уже в цехах № 8 
и 14. Так. в восьмом це
хе мы ближе познакоми
ли рабочих с творчест
вом Ч. Айтматова, П. 
Нилина, В. Высоцкого, 
предложили обзоры книг 
«Религия, ка к  она есть», 
«Образ женщины в сов
ременной советской ли
тературе», провели пре
мьеру книги В. Пескова 
«Все это было...»

В эти дни активно по
работали библиотекари 
Л. А'. Ж укова, Т. И. 
Чермиых, О. Д . Исаке- 
вич, Н. В. Толстикова и 
другие.

Кроме того, централь
ная библиотека профко
ма завода долгие годы 
сотрудничает с группой 
мастеров, бригадиров, 
наставников. Д ля них— 
обзоры, читательские 
конференции, беседы и 
многое другое. Но сей
час, в новых условиях 
хозяйствования, когда 
еще больше возросла на

производстве роль руко
водителей среднего зве
на, возникла необходи
мость более целенаправ
ленной пропаганды ли
тературы среди мастеров 
и бригадиров, расшире
ния границ их обслу
живания. С этой целью 
решили использовать 
день мастера. Он вклю
чает комплекс мероприя
тий, для чего мы уста
новили контакт с курса
ми повышения квалифи
кации мастеров и бри
гадиров. Ежемесячно 
имеем прямой контакт с 
аудиторией, где и знако
мим слушателей с бога
тым запасом литературы' 
из библиотечных фондов. 
Тема первых встреч — 
«Книга в помощь произ
водству». Все имели 
возможность познако
миться с книгами писа
телей —  лауреатов пре
мии ВЦСПС, выставкой 
«Мастер на производст
ве». Состоялись разговор 
о бригадном формуляре 
и обзор произведений 
«Должность и долг». А 
вот февральский день 
мастера посвящался 
70-летию Вооруженных 
Сил СССР.

Словом, такие формы 
сотрудничества с читате
лями очень удобны и 
эффективны.

С. ЛАДЫ ГИ Н А, 
зав. м етодическим  
отделом  библиотеки 
проф ком а  Н овотруб
ного  завода.

В Ж ЕН СКИ Х  СОВЕТАХ
В женсовет учителей го 

рода, созданны й в прош лом  
году, вош ло 42 человека — 
по одной представительнице 
от всех ш кол. Это в основ
ном  лю ди, ум удренны е 
ж изненн ы м  опы том : Зи
наида Григорьевна Ф исенко , 
Циля Иосиф овна Дудина, 
Тамара Павловна Елистрато- 
ва, Ида Львовна Дьячкова, 
А нна Андреевна Л яш енко...

Вместе с го р ко м о м  проф со
ю за работников п росвещ е
ния контролируем  вы полне
ние ‘ коллективны х д о го в о 
ров об охране труда ж е н 
щин, ведем работу по о з 
доровлению  членов своих 
коллективов. Наши заботы 
те же, что и у других ж ен- 
советов: проблемы  м ол о 
дежи, укрепление м олодой 
семьи, организация содер-

ОПЫТ ПОДСКАЗЫВАЕТ
ж ательного  досуга. Н апри
мер, во второй ш коле от
дых —  это поездки  в театр, 
походы в бассейн.

У чеников наших надо хо 
рош о готовить к  семейной 
ж изни . М ы  для них о р гани 
зуем  встречи с врачами и 
ю ристами.

М астерицы  кулинарии кл у 
ба «С ладкоеж ка» в ш колах 
№  7, 10, 12, 4, 6 делятся
секретами своего  м астер
ства, рассказы ваю т об ум е 
нии рационально вести д о 
маш нее хозяйство.

Конечно, не остались ж е н 
щ ины-учителя в стороне  от

создания Д е тско го  фонда. 
На счет 707 перечислено 
око л о  трех тысяч рублей. 
Н екоторы е ш колы  передали 
собранны е средства непос. 
редственно в Д о м  ребенка  
и ш колу-интернат.

В. ПО ПО ВА, 
председатель женсовета.



I / т р у д о в а я  э с т а ф е т а  ж и в о т н о в о д о в

ПОУЧИТЕЛЬНАЯ ПОЕЗДКА
В конце  зимы ж ивотново

ды особенно следят за 
корм ам и , прикидываю т, хва
тит ли до выгона животны х 
на пастбища. И ка к не по
сочувствовать нашим ко л 
легам  из Сарапульской 
ф ерм ы  совхоза « ІІІилов- 
ский», которы м  приходится 
доставлять корм а  даж е из 
Кустанайской области. О т
сю да и надои скром ны е. За 
прош лы й год  они составили 
3180 кил ограм м ов м о л о к* 
от каж дой  коровы . На Но
воалексеевской ф ерм е сов
хоза «П ервоуральский» циф 
ра нам ного  выше —  4440 
килограм м ов.

В гостях у  сарапульцев 
новоалексеевцы  побывали 
на прош лой неделе. Д еле

гация из десяти человек 
приехала для передачи эс
тафеты ударных дел в ж и 
вотноводстве. Прибыли гос
ти с хорош им  настроением: 
брали обязательство полу
чать в день от коровы  13,6 
килограмм а молока, а на
даивают 14,1.

О днако, знакомились с 
условиями труда и быта 
наших зем ляков ж ивотново- 
дов без самодовольства, 
по-деловому. Не могли не 
отметить м ногие по л о ж и 
тельные черты. Н апример, 
раздача корм ов у них м е
ханизирован а, тогда как на 
Н овоалексеевской ф ерме 
до сих пор применяется 
ручной труд.

Обратили внимание на

толковую  пром ы вку  доиль
ных аппаратов. С этой ц е 
лью на ф ерме установлены 
удобны е для д оя р о к боль
шие ванны. Еще один от
радный факт: среди ж ивот
новодов м ного  стало м оло
дежи.

Словом, поездка  была 
полезной. О брели новых 
друзей, обогатились новы
ми идеями. Задача теперь 
одна: укрепляя технологи
ческую  и производствен
ную  дисциплину, внедряя 
передовы е методы труда, 
успеш но завершить зим овку  
скота.

А. ГУБИНА, 
главный зоотехник 

совхоза 
«П ервоуральский».

Ж ИЛЬЕ-2000

ЕСЛИ НЕ ПОЛЕНИТЬСЯ
Наверное, не найти сегодня ни одн ого  предприятия, 

где бы отсутствовала очередь на жилье. Да, сейчас 
мы строим  горазд о  больше, чем пятилетку назад, и 
все-таки квартирная проблема остается крайне острой. 
На Н овотрубном  заводе, например, очередь состав
ляет пять тысяч человек. Иными словами, каж ды й 
ш естой живет либо в ком м уналке, либо вы нужден с 
семьей тесниться в квартире родителей. Тогда как из
вестно, что социальные вопросы  тесно связаны с де 
лами лю дей на производстве. Д о  последнего времени 
перспектива обзавестись квартирой растягивалась на 
Н овотрубном  на 15— 20 лет. Что и говорить, ждать 
долго. П отом у нередко  и увольняю тся с завода м оло
дые кадры, переходят на предприятия, где м о ж н о  по
бы стрее получить жилье. О таких прим ерах с грустью  
рассказы ваю т работники завод ско го  отдела кадров.

В прош лом  год у  проф сою зны й ком итет совместно с 
партком ом , администрацией предприятия разработал 
ко м п л е ксн ую  про гр а м м у  «ЖилЬе-2000». О том, что она 
представляет из себя, рассказывает председатель 
п роф ком а  филиала предприятия, ответственный за вы
полнение програм м ы  «Жилье» на заводе Е. И. М ас
терских.

—  С ны неш него года трест У ралтяж трубстрой будет 
сдавать новотрубникам  до 30 тысяч квадратных метров 
жилья, в том  числе за счет средств ж илищ н о-строи 
тельных кооперативов —  четыре-пять тысяч квадрат
ных метров. Таким образом , е ж егодн о  завод будет 
получать 430— 460 квартир. Кром е того, начиная с 1989 
года планируется вводить жилье хозспособом . Это 
ещ е 90— 120 квартир. Не будем  забывать и об инди
видуальном  строительстве. У ж е  в ближайш ее время 
им  воспользую тся 120 новотрубников.

Н емаловажен и такой ф акт: сегодня на предприя
тии практически реш ен вопрос с возведением  ко о п е 
ративного жилья. С каж ем , слесарь пятого разряда
В. М . Власенко из десятого  цеха подал заявление на 
тр е хко м н а тн ую  кооперати вную  квартиру о ко л о  года 
назад. А  в декабре  уж е  собирается вселиться в новый 
д ом . Стоимость будущ ей квартиры  отню дь не дешевая 
—  14 тысяч рублей. О днако  и условия проживания у 
семьи В. М . Власенко не ахти какие : втроем  занимают 
ком нату  в девять квадратны х м етров. Так что недолго  
раздум ы вал Валерий М ихайлович, квалиф ицированны й 
рабочий, вступать в кооператив или нет. Этот путь по 
лучения ж илья выбирает сегодня все больш е людей.

О д н а ко  вернусь к  индивидуальному строительству. 
В запрудной  части города проектируется  поселок об 
р а зц ов о го  быта, рассчитанный на 200 д ом о в-ко тте д 
ж ей . Разработано нескол ько  вариантов м оделей д о 
м ов. Застройщ ики сами вы бираю т тот, что больш е по 
нравится. Какие ж е  варианты? Д ом а  м огут быть как 
двух-трех-, так и четы рехкомнатны е. Планировка их 
весьма различная: есть дом а одно-, есть двухэтажные. 
П ри  желании рядом  м о ж н о  иметь гараж . Кажды й 
д ом  предусм атривает надворны е постройки, приуса
дебны й участок до  десяти соток. Все удобства —  во
д опр о во д , канализация, отопление, газ. Разве все это 
не привлекательно? Какова ж е  стоимость тако го  дома?

—  Строительство обойдется кварти росъ ем щ ику от 
11 до  19 тысяч рублей, —  продолж ает Е. И. М астер
ских. —  Что и говорить, дороговато , не у  ка ж д о го  
есть в наличии такие деньги. Вот почем у сейчас на 
заводе  реш ается вопрос о  выделении застройщ икам  
д ол го ср о чн о й  ссуды.

—  К аж ды й ли новотруб ник м о ж е т  построить такой 
дом?

—  Нет, в кооператив принимаю тся только  те, кто  
стоит в очереди на получение ж илья в цехах. К сож а . 
лению , даж е  при таком  ограничении на сегодня не м о 
ж е м  удовлетворить всех ж елаю щ их.

Что ж , будем  надеяться, что на Н овотрубном  дела
ю тся  лиш ь первы е шаги.

К р ом е  предоставления д олгосрочной  ссуды завод 
берет на себя и д руги е  обязанности : пр о кл а д ку  и по
стр о й ку  ком м унальны х сетей, р азвод ку  их к ка ж д о м у  
^ іо м у , строительство подъ ездной  д ороги , приобретение 
все во зм о ж н ы х  материалов и сантехнического  о б о р уд о 
вания. Застрой щ икам  ж е  все это будет продаваться по 
различны м  ценам. Н асколько  при этом  облегчится их 
работа! С ам о ж е  строительство поселка предполагает
ся заверш ить че ре з два года.

Вклад в реализацию  програм м ы  «Жилье-2000», при
нятой в наш ей стране, д ол ж ен  внести каж ды й труд о 
вой коллектив . То. что делается сегодня на Н овотруб 
н о м  заводе, подтверж дает эту мысль.

А . ПОСТЕРНАК, 
неш та іны й корреспондент.

■  ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Стал дом 
хламом

Какой хозяин, задумав 
перестраивать дом, станет 
без разбору рушить старый? 
Нет, все по досочке раз
берет, по кирпичику, чтобы 
снова в дело пустить. А 
вот у динасового завода, 
видно, денег куры не клю
ют.

Вывод я этот сделал, 
наглядевшись, как в пио
нерском лагере имени Г. Ти
това, что возле нашей Де
ревни, затеяли реконструк
цию. Пригнали трактор, 
привезли людей, которые 
вмиг превратили здание в 
кучу мусора. А ведь было 
оно крыто шифером, обши
то пиломатериалами. Счи
таю, за это надо наказы
вать.

А еще предлагаю в сле
дующий раз не гнать ра
бочих за тридевять земель, 
а обратиться к  местным 
жителям. Мы люди береж
ливые, сделаем все а кку 
ратненько да к тому же 
расплатимся за бывший в 
употреблении строительный 
материал. И вам не наклад
но, и нам польза. Ведь по
добные случаи — далеко не 
редкость.

А. Ш ИРИНКИН. 
д. Черемша.

В трудовой кйиж ке Игоря Николаевича Семушина есть такая строчка: «За
числить кузнецом в цех № 3 Новотрубного завода». С тех пор прошло свыше 
двадцати лет, а И. Н. Семушин по-прежнему работает здесь, в молотовом от
делении. В бюро организации труда сообщили: в феврале средняя в день его 
выработка составила 111,8 процента. И. Н. Семушин среди тех, с кем мастер 
А. Н. Рылов охотно советуется, если возникают производственные вопросы. В 
бригаде коллективно решили: к  Д ню  металлурга обработать дополнительно
200 пакетов.

Фото А. Кадочигова.

■  ГОДЫ. ЛЮДИ. СУДЬБЫ

БОЛЬШОЙ ДУШИ ЧЕЛОВЕК
Семнадцатилетним маль

чиш кой ушел на ф ронт в 
1943 году Виктор Павлович 
М илков. Ему, как и м ногим  
м оим  сверстникам, приш 
лось участвовать в боях с 
империалистической Япони
ей.

Демобилизовавш ись в 
1950 году, Виктор Павлович 
пришел работать на дина
совый завод в цех №  2. 
Успеш но освоил проф ессию  
прессовщ ика, был избран 
секретарем  ком сом ольской  
организации. Он сумел 
сплотить ком сомольцев, ко 
торые стали застрельщ ика
ми многих хорош их дел.

Заметив в М илкове спо
собности и добросовест
ность в работе, его назна
чают м астером  ко ксо во го  
участка, а затем мастером 
лесоучастка подсобного  це
ха, которы й нуж но  было 
укрепить. И ' он выправил 
положение. А  в 1965 году 
Виктора Павловича назначи
ли начальником отдела 
заводоуправления. К о м м у

нисты избираю т его  в парт
ко м  завода. И партийная 
организация не ошиблась в 
его  вы движении. О н прово 
дит больш ую  общ ественную  
работу. Когда в стране на
чали организовывать учеб
ные пункты  по подготовке  
м олодеж и для службы  в 
армии, согласно новом у за
кону  о военной служ бе он 
вместе с руководителем  
группы  Д. А. Ш евелевым 
проводил больш ую  военно- 
патриотическую  и специа
льную  подготовку  призы в
ников. Вкладывал в это все 
свои знания и умения. По 
его  инициативе была орга
низована продолж аю щ аяся 
до сих пор  переписка заво
да с воинами-динасовцами. 
Почти 10 лет Виктор Пав
лович возглавлял д об рово 
льную  народную  друж ину, 
которая в то время была 
одной из лучш их в городе. 
За это он был удостоен 
звания «Отличный д р уж и н 
ник» и награжден медалью 
«За отличную  служ бу по

охране общ ественного  по
рядка». Работая в то время 
председателем  совета о х 
раны общ ественного  п о р яд 
ка, я видел в нем  настоя
щ его пом ощ ника . М ногих 
лю дей поставили на истин
ный путь ж изни , м н о го  се
мейны х дел было устроено, 
супруги  стали жить в м ире  
и согласии.

И сейчас Виктор Павло
вич принимает активное 
участие в ж изни  завода: он 
член группы  народного  
контроля, заводского  сове
та ветеранов войны и тру
да, бессменный член п р о 
тивоалкогольной комиссии. 
М ного  сил и энергии вло
жил в создание заводского  
м узея боевой и трудовой 
славы.

Человек больш ой души. 
К нему идут лю ди со м н о 
гими вопросами. И он всег
да готов указать помощ ь.

Д. МАЛЬЦЕВ, 
участник Великой 

Отечественной войны.

ТОЛЬКО Ф АКТЫ

ДЫМ, УНОСЯЩИЙ ЗДОРОВЬЕ
Курение называют чумой 

XX века. Ежегодно в мире 
умирает от болезней, вы
званных курением, более 
миллиона человек («Прав
да» от 29 сентября 1987г.). 
В нашей стране курят 70 
миллионов человек («Прав
да» от 15 августа 1987 го
да). В С Ш А  курят 54 мил
лиона человек. В 1984 году 
вредная привычка стала 
причиной смерти 315 тысяч 
американцев («Правда» от 
31 октября 1987 г.)

Впервые европейцы узна
ли о курении табака вско
ре после открытия Америки 
Христофором Колумбом. 
Его моряки переняли при
вычку курить у местных ин
дейцев, стали первыми ку 
рящими европейцами.

В России табак нашел 
распространение в начале 
X V II  столетия. Курение за
прещалось царскими указа
ми, курящ их нещадно били 
палками, а торговцев таба
ком ссылали. Но во время 
царствования Петра I, ко 
торый сам пристрастился к  
курению в Голландии, про
дажа табака была разреше
на. Так вредная привычка 
постепенно вошла в быт.

О вредных последствиях 
табака писали много. Та
бак снижает трудоспособ
ность. Зажженная сигарета

нередко является причиной 
пожара с человеческими 
жертвами. Табачный дым 
представляет серьезную 
опасность для здоровья не 
только курильщиков, но и 
окружающих. Курение при
тупляет реакцию у водите
лей транспортных средств.

Во всем мире ведется 
борьба с курением — этим 
легальным наркотиком. В 
ЧССР подсчитали, что рас
ходы на лечение болезней, 
вызванных курением табака, 
в два раза превышают до
ходы от его продажи. С 
1 января этого года там 
начали кампанию по борьбе 
с курением.

В Греции запрещена рек
лама сигарет. На Кубе и во 
Франции идет всенародная- 
кампания борьбы с курени
ем. В Новой Зеландии про
ведена «Неделя без табач
ного дыма». В Индонезии 
12 ноября объявлен «Днем 
некурящих». В Венгрии по
явились некурящие села. В 
Исландии под страхом су
рового наказания запреще
но курить в государствен
ных учреждениях и общест
венных местах. В СШ А 
принят закон против куре
ния, предусматривающий 
штраф от 50 до 500 долла
ров («Правда» от 2 января 
1988 года). По закону шта

та Калифорния (СШ А) 
владелец предприятия имеет 
право уволить курильщика 
с работы («За рубежом» 
№ 29 за 1987 г.). В Синга
пуре 15 декабря объявлен 
«бестабачным днем». В ита
льянской армии военнослу
жащим, бросившим курить, 
предоставляется внеочеред
ной отпуск. Законы, запре
щающие курение в общест
венных местах, приняты в 
Индии, Бельгии, Югосла
вии.

В нашей стране запреще
но продавать табачные из
делия вблизи учебных заве
дений, запрещено курение в 
общеобразовательных шко
лах, реклама табачных из
делий в любой форме.

Однако борьба с курени
ем ведется неэффективно. 
Сегодня курят в школах, в 
учебных заведениях. Курят 
подростки, -  девушки, жен
щины... Одна из причин 
слабой борьбы с курением 
— отсутствие нормативных 
актов, предусматривающих 
ответственность за курение. 
Если взять, например, К о
декс РСФСР «Об админист
ративных правонарушени. 
ях», то там мы найдем ста
тьи, предусматривающие от
ветственность за произноше
ние нецензурных слов, но 
не найдем, сколько бы ни

вчитывались, ни строчки об 
ответственности за курение 
табака. Необходимо устанб. 
вить меры правового харак
тера, направленные на борь
бу с курением. Такой нор
мативный акт должен пре
дусмотреть административ
ную ответственность в виде 
денежного штрафа за куре
ние табака в медицинских 
учреждениях и в детских 
дошкольных, школах и 
учебных заведениях, произ
водственных предприятиях, 
в учреждениях и организа
циях, предприятиях обще
ственного питания, в местах 
отдыха трудящихся, в зре
лищных местах, на всех ви
дах транспорта. Необходи
мо запрещать курение в ра
бочих и служебных помеще
ниях, в том числе в коридо
рах, на лестницах и пло
щадках, запретить всем во
дителям курить во время 
управления транспортом.

Безусловно, меры такие 
строгие, но вынужденные. 
Ведь зачастую по вине ку 
рильщиков расплачиваются 
своим здоровьем те, кто не 
курит.

А. АНДРЕЕВ, 
нештатной 

корреспондент.
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ПОЭТИЧЕСКАЯ РУ БРИ К А

■ мЩ,, '««■

Зима одела в панцири
озера,

Забинтовала тополь
над прудом, 

Припудрила морщины
на заборе 

И намела сугробы
под окном. 

Когда же солнце
мартовскими днями 

Пригреет землю

На пороге 
весны

радужным лучом. 
Сугробы снега звонкими 

ручьями 
Заговорят друг с другом 

под окном.

Озера синими глазами
глянут 

На паруса слоистых
облаков, 

Оркестры птиц весне
кантату грянут, 

И  молодость земли
вернется вновь.

А.

Фото С,
КОУРОВ.

Баталова.

■  ВЕСТИ И З Ш КОЛ

К Л У Б  Б У Д У Щ И Х  О Ф И Ц Е Р О В
В ш коле N2 10 прош ло 

торж ественное  ко м со м о л ь
ское  собрание, посвящ ен
ное 70-летию В ооруж енны х 
Сил СССР, Были приглаш е
ны военрук ш колы  А. А. 
Харланов, ветеран Великой 
О течественной войны учи
тель истории М. М. Темни
ков и ко м со р г базового  
цеха №  8 Н овотрубного
завода Анатолий Ильин.

Во врем я подготовки- к 
собранию  в ком итет ко м -

Я СПОРТ ^======

КУБОК У СВЕРДЛОВЧАН
Состоялось открытое пер- п о б е д и т е л я  турнира — 

венство города по зимнему хромпикрвиа Владимира 
триатлону. Четвертый тѵр- ЦІѵмакова. 
нир в этом году собрал 24 Среди 40-летних лучшим 
участника, из них 8 сверд- стал Юрий Алехин с турбо- 
ловчан. моторного завода. Второе

Утром спортсмены стар- место у первоуральского 
товали в 30-километровой строителя Виктора Менгц- 
лыжной гонке на призы це- на, третье — у новотрубни- 
ха № 8 производственного ка Владимира Махнутина, 
объединения «Хромпик» У 50-летних победил пер-
вместе с двумястами други- воуральский динамовец Да- 
ми лыжниками. Лучшим вид Дерябин. За ним цризо- 
оказался Валерий Аристов вые места заняли препода- 
с завода им. Калинина —  ватель СПТУ JSfe 7 Анатолий 
1 час. 33 мин. 15 сек. Пономарев и новотрубник

Пробег на 20 км вокруг Петр Письменный. 
Пильненских гор выиграл Все участники . награж-
хромпиковец Александр дены памятными медалями 
Петров — 1 час. 14 мин. турнира. Кубок победителя

сомрла приш вл ком анди р  ещ? одно важ ноя дело, 
ш кольного  батальона игры  В ф ойе нашей ш колы ви- 
«О рленок» И горь Зы ков, сит мемориальная доска, 
Приш ел с интересны м где начертаны имена быв- 
предлож ением ; создать в ших учеников, погибш их на 
ш коле клуб будущ их оф и- ф ронтах. П еред началом 
церов, где будут занимать- собрания всё ком сом ольцы  
ся ребята, которы е собира- по традиции дали клятву не 
ются пойти в военное учи- верность Родине. Затем 
лище. военрук вручил ю нош ам

С этим ж е  предлож ением  приписны е свидетельства. 
И горь вышел на собрание На собрании все почтили 
Его поддержали. Теперь у м инутой молчания память

тех, кто ж и зни  не пожалел 
за счастье Отечества.

Будем надеяться, что у 
ка ж д о го  старш еклассника в 
душ е возникло  чувство, что 
м ужество, героизм  р о ж д а 
ются за партой, со ш коль
ной скамьи.

комитета ком сом ола есть

В КО КО УЛ И Н А,
секретарь'

ком сом ольской
организации.

R НОВОСТИ

В СЕРДЕЧНОЙ 

ОБСТАНОВКЕ
В дворовом клубе <<Бу-. 

ревестник», прошел вечер 
отдыха ветеранов войны и 
пруда, проживающих ; в 
четвертом и пятом микро
районах. .Организатором его 
была- начальник .жилучаст- 
ков 16, 17 Новотрубного 
завода Н. И. Киселева. По
свящался вечер 70-летию 
Вооруженных Сил СССР. 
Виновников торжества, при
ветствовал руководитель 
депутатской группы С, П. 
Тонкушин.

Члены домового комите
та А. П. Шерстобитова, 
Л. П. Бадер. Р. А- Чистя
кова, М. А. Петрушина и 
другие по такому случаю 
напекли пирогов, тортов, 
печенья, накрыли столы.

В - праздничной обстанов
ке активистам но месту 
жительства А.' И. Алферо
ву, И. М. Луковкпну, С. Д. 
Колтышеву, В. П. Маври
ной, Д. I’ . Вакорину вруче
ны почетные Трамогы, а 
Л. М. Мошонкиду еще и 
денежная премия.

За чашкой чая вели не
принужденную беседу. Не
сколько русских тгародных 
песен задушевно исполнили 
Т. В. Малахова, Р. А. Чис
това, прочитали стихи А. Г. 
Капелевйч, Т. А. Некрасо
ва. А. Д. Серебряков по
знакомил друзей-тпварищей 
со своими стихами.

Перед ветеранами высту
пили самодеятельные ар
тисты клуба филиала Но
вотрубного завода.- Потом 
был конкурс иа лучшее 
кулинарное изделие. Обла
дательницей приза (кухон
ный набор) стала Л. Н. Ка
ле Р.

В. Д Е М И Д О В А .

■  АНОНС

29 сек.
На катке стадиона Ново

трубного завода в беге на 
коньках на 10 км лучшее 
время у свердловского ди
намовца Леонида Пастухова 
— 20 мин. 02 сек. Он же 
выиграл весь турнир по 
сумме времени в трех со
ревнованиях, одолев в об
щей сложности 60 км за 
3 часа 9 мин. 26 сек. Вто
рое место у В. Аристова, 
третье — у прошлогоднего

уехал в Свердловск. . ...
8 марта самые выносли

вые любители лыжного 
.порта нашего города и 'об
ласти прим ут'старт в л ы ж 
ном марафоне «Европа-— 
Азия». Начало гонки в 10.00 
на Пильненском пруду, фи
ниш у лыжной базы Урал- 
машзавода в Свердловске.

Н. БУТАКОВ, 
судья всесою зной к а 
тегории, главный суд ь* 
турнира.

* Сдюбщает 0 1
Щ  23 ф евраля от к о р о т к о го  з а м ы к а н и я  э л е к тр о п р о 

во д ки  п р о и зо ш л о  з а го р а н и е  д ощ атой  пе р е го р о д ки  в 
ж и л о м  доме Ns 17 по  ул. Л ен ин а  в по се л ке  Б илим бай . 
При п о ж а р е  дом овладелец А Ф . Б елям ина, 1904 года  
р о ж д е н и я , по гиб ла .

Щ  В этот  ж е  д ен ь  о т  д е тско й  ш а лости  с огнем  с го р е 
ло здание  б ы в ш е го  с в и н а р н и ка  К о ур о в сн о го  ЛПХ в по 
с е л ке  Новая Т р е ка . З дание не э кс п л у а ти р о в а л о с ь  с 1984 
года. У щ ерб  уста н а вл и ва е тся .

Щ  26 ф евраля пр и  завод ке  н е и сп р а в н о го  м отоц и кл а  
«Урал» п р о и зо ш л о  за го р а н и е . Владелец м о то ц и кл а  Е. Н 
П олевое, р а б оч ий  ПЗТСК. ош тра ф ован

gpg 28 ф евраля п р о и зо ш л о  за го р а н и е  м усора  на чет  
вертом  эта ж е  стр о я щ е го ся  р о д и л ьн о го  дома. П ри чи н а  
п о ж а р а  и в и н о вн ы е  у с та н а в л и в а ю тся .

Щ  В течени е  недели п р овер ен о  п р о ти в о п о ж а р н о е  со
сто ян и е  209 ж и л ы х  дом ов, о т кл ю ч а л о с ь  20 н е и с п р а в н ы х  
эл е ктр о се те й  и эл е ктр о п р о в о д о к , о п л ом б ир ован о  18 не 
и с п р а в н ы х  печей , пр и вл е че но  к  а д м и н и стр а ти в н о й  о т 
в е тств е н н о сти  25 человек.рі 21 ф евраля проведен рейд  по  п р о в е р ке  74 ж и л ы х  
д ом ов  в за п р уд н о й  ча сти  города . Р е зул ьта ты  об народо
ваны  на со б р а н и и  ж и те л е й  ул. К р а с н ы х  П ар ти за н , П ро 
л е та р с ко й , пер . Н оваторов.

ПРЕМЬЕРА «АККОРДА»
Газета уж е  писала о том , что при отделе ку л ь 

туры  горисполком а  откры т кооператив по ор гани 
зации досуга населения «А ккорд»,

В праздничны е м артовские  дни мы вы носим на 
суд первоуральских зрителей свою  первую  пр о 
грам м у «На бис», в которой  прим ут участие Из
вестная группа «Э лектроклуб» и солисты м оско в 
ской студии популярной м узы ки  «Рекорд». Эта про- 

-  грам м а-• своего  рода эксперим ент: в н.ей учли ин
тересы м олодеж и и представителей старш его по 
коления, объединив конц ертную  ' и танцевально- 
развлекательную  ф орм ы  досуга.

Группа «Э лектроклуб» под руковод ством  Д. Тух- 
манова для м ногих новое ■ явление в советской 
эстраде. Но она уж е  выпустила два диска-гиганта. 
К ом позитор  Д авид  Тухманов в разны е годы  своей 
творческой деятельности сотрудничал со м ногим и 
эстрадными исполнителями: Л ьвом  Л ещ енко , Соф и
ей Ротару, Валерием Леонтьевы м. С егодня , он ра
ботает с «Э лектроклубом », вы ступаю щ им в новом 
составе. Недавно в группу  приш ли четыре ленин
градских музыканта из популярной группы  «Ф орум ».

С воеобразная тем бровая окраска  голоса Виктора 
Салтыкова, вокала И рины А ллегровой, аранж ировки  
новых песен Д . Тухманова, вы полненные р у ко в о д и 
телем группы  А. Н азаровы м, —- все это п ом огл о  об 
рести «Э лектроклубу» творческую  индивидуальность.

Вместе с проф ессиональны ми артистами из М о с к 
вы на сцену выйдут и самодеятельны е артисты на
ш его города. Кто? Приходите — увидите. А  м ол о 
д еж ь ж дет ещ е один сю р пр и з: работает танцеваль
ная площадка.

«А ккор д »  ж дет вас во Д во р це  спорта имени 
50-летия ВЛКСМ  6 марта в 19 часов и 21 час 30 
минут, а 7 и 8 марта в 18 часов и 20 часов 30 м и
нут.

Билеты продаю тся в . кассах Д ворца  спорта, ко то 
ры е работают с 9 до 21 часа.. П риним аю тся ко л 
лективны е заявки , с Доставкрй по, телеф ону 2-28-06 
д о  12 часов.

П. КО КШ А РО В, 
председатель кооператива «А ккорд» .

Редактор С. И. Л Е К А Н О В ’

о О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». 4, 5 марта «Ш А Н ТА Ж И С Т». 

Сеансы: 4-го —  13, 15, 17, 19, 21 час; 5-го —  9, 11, 
13, 15, 17, 19, 21 час. 4 марта «ЗАБАВЫ  М О Л О Д Ы Х ». 

Сеансы: 9, 11 ?ас.
Кинотеатр «Космос». 4, 5 марта «П О Х И Щ Е Н И Е  В 

ТЮ ТЮ РЛ ИСТАНЕ». Сеансы: 9, 11, 13, 15 час. «ПЕ
РЕРЫ В В СЧАСТЬЕ». Сеансы: 17, 19, 21 час.

Дворец культуры «Строитель». 4 марта «ЕРМА» 
(дети не допускаю тся). Сеансы: 18, 20 час.

УПИ им. С. М. КИ Р О В А  продолжает прием на
подготовительные курсы в г. Первоуральске. 
Подготовка проводится по математике, і^изике, 
русскому языку н литературе. Занятия 3 раза в 
неделю, с 10 и 18, часов. Плата за обучение 30 
рублей. Вступительные экзамены 1 потока иа 
О ТФ УГІИ с 1 июля на специальности: «Про
мышленное. и, гражданское строительство», «Об
работка металлов давлением», «Электропривод и 
автоматизация промышленных установок», «Авто
матизированные металлургические машины и аг
регаты», «Робототехника».

Адрес: пр. Космонавтов, 1, ОТФ УП И , 3 этаж, 
комната № 36, ежедневно с 14 до 18 часов, в 
субботу с 10 до 15 часов. Телефон 2-2,4-55.

ВСЕРОССИЙСКОЕ ОБЩ ЕСТВО АВТОМО
ТО Л Ю БИ ТЕЛ ЕЙ  10 марта с 10 часов для чле
нов ВДОАМ проводит оказание технической по- 
мощи с реализацией запасных частей по ад
ресу: автовокзальная площадь, здание ГАИ, 1 й 
этаж. Также проводит набор членов ВЛОАМ  
для прохождения техминимума по правилам 
дорожного движения (бесплатно).

ФОНД /МОЛ О Д ЕЖ  НОЙ ИНИЦИАТ ИВЫ 
СООБЩ АЕТ:

По адресу ул. Ватутина, 50 открывается ма
стерская-телесервис «Электрон». Принимаются 
.заявки на ремонт ламповых полупроводниковых 
черно-белых и цветных телевизоров. Заявки при
нимаются от населения, предприятий, учрежде
ний и организаций.

Телесервис «Электрон» принимает заказы на 
изготовление электронного оборудования от 
предприятий города и района.

Заказы и заявки принимаются r  почтовый 
ящик по месту нахождения мастерской (вход со 
двора). Дни просмотра заказов и заявок — 
вторник, четверг, суббо+а, воскресенье.

В преддверии праздника  8 М арта магазины 
№  7 «П ромы ш ленны е товары» (ул. Ватутина, 50), 
№ 23 «Галантерея» (ул. Ватутина, 8-а), №  52 «П о
дарки» (ул. Ленина), №  44 «Товары для женщ ин» 
(ул. Ватутина, 36), №  31 «П ромы ш ленны е товары» 
(пос. М агнитка), №  11 «Галантерея» (пос. Д инас) 
приглаш аю т вас на расш иренную  продаж у голов
ных платков с 5 марта.

Поздравляем I  в Меняем
п ,, • М еняется 3 -ко м н а тн а я
Д о р о гу ю  ж е н у , м ам у, ба- к в а р т и р а  36 кв . м и одио- 

б у ш к у  П Е ТР И К Зою  А Фз~ ко м н а тн а я  к в а р т и р а  17 к в . 
н асьевн у  позд равляем  с 55- м на  две 2 -ко м н а тн ы е  квар- 
летнем . Ж елаем  к р е п к о го  т и р ы  и л и  3 -ко м н а тн а я  кв& о- 
здоровья , сча стья , д о л ги х  ТИра на 2 -к о м н а т н у ю  мало-* 
лет ж и з н и . га б а р и т н у ю  и о д ііо ко м н а т -

М у ж , дети, в н у к и . н у ю  кв а р т и р ы . О бращ аться ; 
   ул. С оветская , 22-6. кв . 33.

П оздравляем  д о р о го го  М А- М еняю  3 -ко м н а т н у ю  кв а р - 
Н АРО ВА А р ка д и я  В аси льеви - т и р у  с п е чн ы м  отопл& нием  
ча с 75-летием. Ж елаем  к р е п - в Б илим бае  (30 кв . м. имеет- 
к о го  здо ровья , сча стья , хо« ся газ . о гор од  6 с о то к , сад)
ро ш е го  н астроен и я .

С естра, дети, зя тья , 
с н о х и  и в н у к и .

С ердечно по зд ра вляе м  с 
60-летием  д о р о го го  п а п у , д е 
д у ш к у  ІэА Р М И Н А  А р ка д и я  
Л еонтьевича . Желаем к р е п 
к о го  здоровья и д о л ги х  лет 
ж и зн и .

Ж ена, дети, в н у к и .

КУЗН Е Ц О В У  В а л е н ти н у  
И ван овн у  позд равляем  с 
50 летнем . Ж елаем  к р е п к о 
го здо ровья , у сп е хо в  в р а 
боте, л и ч н о го  счастья .

Д рузья .

на о д н о ко м н а т н у ю  б л а го у с т 
р о е н н у ю  к в а р т и р у  в П ерво
у р а л ь ске . 1-й и 5-й э т а ж и  
не пр ед лагать . О бращ аться : 
пос. Б илим б ай , ул . М е тал ли 
стов. 28. кв . 1 .

•Благодарим
В ы р а ж а е м  се р д е ч н ую  бла

год а р н о сть  ко л л е кти в а м  це
ха  ЛЬ 7 . см ен ам  «А», «Сь и 
всем р о д н ы м , д р узь я м , з н а 
ко м ы м  и соседям  за по 
м ощ ь и у ч а с ти е  в п о х о р о 
н ах  н а ш е го  го р я ч о  л ю б и м о 
го  брата, д яд и  Т и м и р га л и - 
ева Ф а т и х я н а  Н ад им пвича .

Р одны е.

К о л л е кти в  м ед сан ча сти  п р о и зв о д ств е н н о го  о б ъ 
ед ин ен ия  « Х р о м п и к»  в ы р а ж а е т  и скр е н н е е  со б о 
л е зн о ва н и е  м едсестре п о л и к л и н и к и  С е ки р а ж  
А л е кса н д р е  А н то н о в н е  в св я зи  со см е р ть ю  м ате 
ри

КИРЕЕВОИ
Елены М илентовм ы ..

К о м м у н и с т ы  п а р ти й н о й  о р га н и з а ц и и  п р и  ж и 
л и щ н о -э кс п л у а т а ц и о н н о м  у ч а с т ке  №  7 У Ж К Х  Но
в о т р у б н о го  завода гл у б о ко  с к о р б я т  по  по вод у  к о н 
ч и н ы  ветера на  труд а  Н о во тр уб н о го  завода, п е р со 
н а л ь н о го  п е нси он ер а , члена КПСС с 1938 года, к а 
валера орденов Л е н ин а  и Т р уд ового  К р а с н о го  З н а 
м ени

ЛЕБЕДЕВА  
Н и ко л ая  И льича

и  в ы р а ж а ю т  соб олезнование  сем ье  т* б л и з ки м  п о 
ко й н о го .

к-*™»

К о л л е кти в  п р о и зв о д ств е н н о го  отдела Н о в о тр уб 
н о го  завода вы р а ж а е т  и скр е н н е е  соболезнование 
З а к  С ветлане Н и ко л аевн е  в  св я зи  с к о н ч и н о й  е е  
отц а

ЛЕБЕДЕВА  
Н и ко л а я  И льича.

АДРЕС Р Е Д А КЦ И И : 623100. П е р в о ур а л ь ск
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